

## KUESIONER

Kepada responden siswa/siswi SMA AdiLuhur Jurusan IPS Jakarta Timur. Bersama dengan ini saya Vina Fitriati, mahasiswi Universitas Esa Unggul, Fakultas Ilmu Komunikasi, Jurusan Broadcasting (Penyiaran). Sedang mengadakan penelitian untuk menyusun skripsi sebagai syarat kelulusan guna merai gelar Sarjana Strata Satu (S1). Dengan Judul Skripsi “Persepsi dan Minat Menonton Siswa/i SMA AdiLuhur Jurusan IPS Jakarta Timur Terhadap Program I-LOOK Di NET-TV”

Demikian penjelasan singkat yang dapat saya berikan kepada siswa/i sekalian. Atas perhatian dan kerjasamanya saya ucapkan terimakasih.

Nama : kelas :

Jenis Kelamin : L/P

### A. Lembar Pertanyaan

Keterangan :

SS : Sangat Setuju

TS : Tidak Setuju

S : Setuju

STS : Sangat Tidak Setuju

N : Netral

### B. Pengantar

1. Responden mengetahui adanya saluran NET-TV

a. Ya

b. Tidak

2. Responden Mengetahui Program TV-Megazine I-LOOK

a. Ya

b. Tidak

Berilah tanda ceklis (√) pada pertanyaan dibawah ini :

- Variabel Persepsi

No	PERNYATAAN	SS	S	N	TS	STS
1	Acara I-LOOK mempunyai tema program yang kreatif					
2	Acara I-LOOK tayang selama 30 menit					
3	Acara I-LOOK di tayangkan pada hari sabtu dan minggu.					
4	1. Acara I-LOOK dibawakan oleh Kimmy Jayanti.					
5	Acara I-LOOK menampilkan style/fashion serta pernak pernik aksesoris masa kini.					
6	Acara I-LOOK menampilkan style/fashion bintang papan atas artis/aktor dari dalam dan luar negri					
7	Busana dan gaya rambut pembawa acara I-LOOK menarik dan sesuai dengan karakter.					
8	Presenter Kimmy Jayanti memiliki gaya yang enerjik dan fashionable					
9	Tema yang ditayangkan selalu menyangkut dengan stle/fashion					

	pernak-pernik aksesoris masa kini.					
10	Acara I-LOOK selalu memberikan tips untuk membuat pernak-pernik aksesoris yang fashionable					

Berilah tanda ceklis (√) pada pertanyaan dibawah ini :

- Variabel Minat

NO	PERNYATAAN	SS	S	N	TS	STS
1	Acara I-LOOK memiliki opening yang menarik					
2	Program acara I-LOOK ditayangkan setiap hari sabtu dan minggu jam 10:30-11:00 am.					
3	Tema liputan dari setiap segmen menarik untuk disaksikan.					
4	Presenter menggunakan 2 bahasa yaitu bahasa inggris dan bahasa indonesia yang mudah di mengerti pemirsa.					
5	Pemilihan musik diawal dan diakhir pada setiap segmen yang dibawakan sesuai dengan tema liputan.					
6	Minat menonton program acara I-					

	LOOK karena berbeda dengan program acara megazine show di televisi lain.					
7	Program acara I-LOOK menginspirasi fashion dan gaya hidup masa kini					
8	Kimmy Jayanti membawakan acara program I-LOOK dengan style yang menarik					
9	Quiz yang diadakan sangat menarik hadiahnya.					
10	Tips fashoin , pernak-pernik aksesoris dan gaya hidup sangat inspiratif.					
11	Acara I-LOOK sesuai dengan intonasi suara dan gesture atau gerak tubuh yang dibawakan oleh Kimmy Jayanti					
12	Logo pada Program acara I-LOOK menarik dan cocok.					